ARD-Dokumentation: Nervöse Republik – Ein Jahr Deutschland

20.04.2017 um 11:00 Uhr - Markus Beckedahl - in - 16 Ergänzungen



Alle Rechte vorbehalten ARD

Gestern Abend lief die sehenswerte TV-Dokumentation "Nervöse Republik – Ein Jahr Deutschland" von Stephan Lamby in der ARD. Der Journalist hat bekannte Politiker wie Sarah Wagenknecht, Peter Tauber, Heiko Maas, Frauke Petry und Katarina Barley ein Jahr lang begleitet und sie zu der veränderten politischen und gesellschaftlichen Stimmung interviewt.

Herausgekommen ist eine sehenswerte und leicht bedrückende 90 Minuten lange Dokumentation darüber, wie sich unsere politische Kultur verändert und was das mit Politikerinnen und Politikern anstellt.

Brexit, Trump, AfD, "Volksverräter"-Rufe, Fake-News – die politische Klasse in Deutschland steht mächtig unter Druck. Auch Journalisten erleben einen Umbruch. Der Film hat einige der wichtigsten Protagonisten ein Jahr lang beobachtet.

Hier ist ein kleiner Ausschnitt aus der Dokumentation:

In der Mediathek ist sie noch zu finden.

Du möchtest mehr kritische Berichterstattung?

Unsere Arbeit bei netzpolitik.org wird fast ausschließlich durch freiwillige Spenden unserer Leserinnen und Leser finanziert. Das ermöglicht uns mit einer Redaktion von derzeit 15 Menschen viele wichtige Themen und Debatten einer digitalen Gesellschaft journalistisch zu bearbeiten. Mit Deiner Unterstützung können wir noch mehr aufklären, viel öfter investigativ recherchieren, mehr Hintergründe liefern - und noch stärker digitale Grundrechte verteidigen!

Unterstütze auch Du unsere Arbeit jetzt mit deiner Spende.

Über den Autor/ die Autorin

markus

Markus Beckedahl ist Gründer und Chefredakteur von netzpolitik.org. Er ist Partner bei <u>newthinking</u>

<u>communications GmbH</u>, Gründer der <u>re:publica</u> und Mitglied im Medienrat der Landesmedienanstalt Berlin-Brandenburg. In der Zeit vor netzpolitik.org war er mal bei den Grünen aktiv.**Kontakt:**Mail: markus (ett) netzpolitik.org / Telefon: +49-30-92105-986 (zu Arbeitszeiten) --Facebook: <u>Profil</u>; Twitter: <u>@netzpolitik</u>; Instagram: <u>@netzpolitik</u>; Amazon: <u>Die Wunschliste von Markus</u>

Veröffentlicht

20.04.2017 um 11:00

Kategorie

Linkschleuder

Schlagworte

ARDdokumentationhassPolitikerstephan lambytv